



Kathrin & Oliver Schellberg

11.10.2016 14:16 CEST

Gohliser Tippgemeinschaft spendet Jackpot an Bärenherz

Im Rahmen der Fußball-Europameisterschaft 2016 hatten die Stammgäste des Major's Pub in Gohlis eine Tippgemeinschaft für die einzelnen Spiele gegründet. Im Laufe der Meisterschaft sammelte sich ein Jackpot von rund 100 Euro an. Da dieser aber nie „geknackt“ wurde, beschlossen die Gäste, den Betrag auf 111,11 Euro aufzurunden und an das Bärenherz zu spenden.

Im Auftrag der Tippgemeinschaft kamen am 11. Oktober Kathrin & Oliver Schellberg ins Kinderhospiz und übergaben die Spende.

Unser bärenherzlicher Dank geht an die Stammgäste des Major's Pubs in Gohlis!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325